



Pfarre Munderfing

# Sternsingen 2026



**19 Gruppen, 56 Sternsinger im Alter von 5 – 15 Jahren, 16 Begleitperson, insgesamt 104 Personen (plus 3 Goldhaubenfrauen), das ist die beeindruckende Zahl all jener, die an drei Tagen an der Sternsingeraktion in der Pfarre Munderfing 2025/2026 beteiligt waren.**

3 Schneiderinnen haben wieder neue Untergewänder und Umhänge genäht, weil wir ansonsten gar nicht alle einkleiden hätten können (am ersten Tag haben wir 10 Gruppen ausgeschickt). Drei Helferinnen waren zusätzlich im Ankleideteam im Einsatz.

Als Dank haben alle Sternsingerkinder und -jugendlichen ein kleines Geschenk bekommen und es gab das

Sternsingerkino am 10.01.2026. Beim Kino wurden die Kinder von der Goldhaubengruppe Munderfing mit Getränken und Popcorn versorgt – Vergelts Gott dafür!

Ein herzlicher Dank gebührt dem engagierten Team rund um die Ehegatten Bernhard und Brigitte Jank sowie Angelika Christ und Anna Sattlecker, die in unserer Pfarre die Dreikönigsaktion so hervorragend organisiert haben.

Hilfe zur Selbsthilfe - das ist das Motto der Dreikönigsaktion. Kinder, Jugendliche und Erwachsene freuen sich, die Botschaft vom Stern weiterzutragen, den Segen in die Häuser zu bringen. Die Spenden dafür kommen Projekten in Afrika, Asien und Lateinamerika zugute. Schwerpunktland der Sternsinger-Aktion 2026 ist Tansania. Dort haben viele Menschen zu wenig zu essen und keinen Zugang zu sauberem Trinkwasser. Die Klimakrise verschärft die Lage mit langen Dürreperioden. Gemeinsam haben die Sternsinger einen großartigen Beitrag für eine gerechte Welt geleistet!



**Und natürlich ein herzliches Dankeschön an unsere Kinder und Jugendlichen für ihren Einsatz, allen Begleitern und all jenen, die für das leibliche Wohl gesorgt haben!**

Zum Gottesdienst am Hochfest der Erscheinung des Herrn (Dreikönigsfest), zogen nochmals unsere Sternsingerinnen und Sternsinger in die Pfarrkirche ein. Der Festgottesdienst mit Pfarrkurator Dr. Innocent Nwafor wurde von einem Ensemble mit Gitarren, Flöten und Schlagwerk musikalisch gestaltet.

**Die Heiligen Drei Könige halten nicht nur wertvolles Brauchtum lebendig, ihr Einsatz gibt vielen benachteiligten Menschen in Armutsregionen der Welt neue Hoffnung.**

**Danke ALLEN, die diese so wertvolle Aktion unterstützten!**